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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 １１ 

令和 ４年 ５月２６日 

午前・午後１１時４０分    

議会名 令和 4 年 第 3 回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 12 番      木村 久雄 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

1. ジェネリック医薬品について 

(1)ジェネリック医薬品の使用の

現状について 

 

 

 

 

(2)財政への影響について 

 

 

 

 

2. 子育て支援について 

(1)産後ケア事業の現状について 

 

 

(2)産後ドゥーラについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

①近年、ジェネリック医薬品の供給不足が問題になって 

いる。ゆえに、本市においても、このジェネリック医薬 

品の供給不足の問題がどのようになっているのか、本市 

の国民健康保険診療所におけるジェネリック医薬品の使 

用の現状について、伺いたい。 

 

①ジェネリック医薬品の供給不足がもたらす本市の国民 

健康保険診療所の財政への影響について、伺いたい。 

 

 

 

 

①産後ケア事業について、受け入れ可能な医療機関 

を含め、その現状について伺いたい。 

 

①産後ドゥーラの導入について 

 産後ケア事業の推進を図るうえで、産後ドゥーラの 

導入は必要と考えるが、本市は、どのように考えている 

のか、伺いたい。 

②産後ドゥーラの養成について 

 産後ドゥーラの養成の推進について、本市は、どの 

ように考えているのか、伺いたい。 
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3. ヤングケアラー支援の強化に

ついて 

(1)ヤングケアラー支援の現状に

ついて 

 

(2)ヤングケアラーの認知度の 

向上について 

 

(3)実態調査について 

 

 

 

 

 

(4)学校におけるヤングケアラー

の対応について 

 

 

(5)ヤングケアラーがかかえる諸

問題について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

4. 帯状疱疹について 

(1)帯状疱疹の予防について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

①本市のヤングケアラー支援の現状について伺いたい。 

 

 

①ヤングケアラーの認知度の向上について、本市は、 

どのように考えているのか、伺いたい。 

 

①ヤングケアラーの支援を強化するためには、当事者の 

実情を知ることが必要不可欠である。そのためには、 

より広範かつ詳細な実態調査の実施が必須と考える。 

ゆえに、そのような調査を改めて、実施出来ないもの 

か、伺いたい。 

 

①本市の学校におけるヤングケアラーの対応について、 

関係機関との連携が緊密になされているのか、その現状 

について伺いたい。 

 

①ヤングケアラーと進学について 

生活保護世帯のヤングケアラーが高校、大学と進学

する際、生活保護の支給がどのようになるのか、伺い

たい。 

 

②ヤングケアラーと介護保険について 

  ヤングケアラーのいる世帯の場合、介護保険が適用

されるのは、どのような状況や条件下なのか、介護の

必要な親がいたとしても介護保険が適用されない状況

や条件があるのか、ヤングケアラーと介護保険に関す

る事案について、伺いたい。 

 

 

①早期発見について 

 帯状疱疹の早期発見のために、本市としては、どの 

ような取り組みを行っているのか、伺いたい。 

 

②保健指導について 

 帯状疱疹の予防を図るために、本市では、どのような 

保健指導がなされているのか、伺いたい。 

 



 3 / 3 

 

(2)帯状疱疹ワクチンについて 

 

①ワクチンの費用について 

 帯状疱疹ワクチンの費用はどのくらいなのか、伺い 

たい。 

 

②ワクチンの助成について 

 帯状疱疹ワクチンの助成について、本市は、どのよう 

に考えているのか、伺いたい。 

 

 


